

# IWO

## Meriahkan HUT Bhayangkara Ke-77, Polres Purwakarta Gelar Bazar Murah Ayam Potong

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.IWO.OR.ID](http://PURWAKARTA.IWO.OR.ID)

Jun 29, 2023 - 16:22



PURWAKARTA - Meriahkan HUT Bhayangkara ke-77, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat menggelar bazar murah ayam potong dengan harga murah yang digelar di Mapolres Purwakarta, Pada Selasa, 27 Juni 2023.

Puluhan warga Purwakarta menyerbu bazaar murah ayam potong yang di adakan oleh Polres Purwakarta, mereka sudah mengantri sejak pagi meski bazaar belum di buka.

Nampak, antrean di dominasi oleh kaum ibu-ibu yang sengaja datang ke lokasi Bazaar murah yang digelar di Lapangan Polres Purwakarta, bahkan anggota polisi pun ikut antri untuk membeli ayam potong yang saat ini tengah langka dan mahal.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan, bazar murah ayam potong ini diadakan dalam rangka memperingati HUT Bhayangkara Ke-77 serta menindaklanjuti langkanya ayam potong di pasaran.

"Apa yang kita lakukan untuk menyikapi menindaklanjuti dinamika di masyarakat dimana sekarang masyarakat di beberapa wilayah mengalami kelangkaan ayam potong dan kenaikan ayam yang menurut ibu-ibu sangat luar biasa," ujar pria yang akrab disapa Edwar itu saat ditemui di sela-sela kesibukannya.

Kapolres mengatakan, ia menyediakan sebanyak 2 ton ayam yang bekerjasama dengan pihak ketiga, ayam ini dijual seharga Rp 35 ribu perekor.

"Kita jual ke masyarakat Purwakarta seharga Rp 35 ribu perekor, kita himbau dari semalem dan alhamdulillah antusias luar biasa belum di buka sudah antri panjang," Ucapnya.

Edwar menambahkan, pihaknya akan terus berusaha memberikan pelayanan kepada masyarakat baik secara tugas dan fungsinya sebagai pihak kepolisian maupun kebutuhan masyarakat lainnya.

"Inshaallah mencukupi masyarakat hari ini, kita akan terus berusaha mencari stok ayam lainnya untuk membantu masyarakat," Tutur Edwar.

Sementara, Sumohadi Tarlim, pedagang pecel ayam, dirinya sudah tiga hari tidak berjualan pecel ayam karena langka.

"Udah tiga hari enggak jualan pecel ayam, jadi cuma jualan bebek dan lele, Alhamdulillah sekarang mau beli 30 ekor, jadi nanti malam bias jualan ayam lagi," Ucap pria yang akrab disapa Pak Kumis itu.